

01

El desarrollo humano, entendido como el proceso mediante el cual una sociedad mejora sus condiciones de vida e incrementa sus bienes para cubrir sus necesidades básicas, debe estar ubicado en el marco del respeto a los derechos humanos

02

Entre algunos de los factores que afectan el desarrollo humano se encuentran las estructuras sociales y económicas, políticas, derechos civiles, la industrialización y el desarrollo tecnológico.

03

a relación entre el crecimiento, el desarrollo humano y la desigualdad se ha visto reflejada en problemas ambientales tales como cambio climático, desertificación, pérdida de biodiversidad, escasez de agua dulce, erosión

04

es aquel que sitúa el desarrollo de los individuos en el centro del desarrollo, de manera que se goce de más oportunidades y un alto nivel de vida

05

as sociedades humanas se encuentran en un constante cambio social, no solo en lo referido a los avances tecnológicos de los cuales estamos al tanto, sino también en todo lo que se refiere al desarrollo social.

DESARROLLO HUMANO



01

el concepto de desarrollo humano se ha ido alejando progresivamente de la esfera de la economía para incorporar otros aspectos igualmente relevantes para la vida, como la cultura, que también fue redefiniendo su papel frente al desarrollo.

02

El concepto de desarrollo humano tiene sus orígenes, como ha subrayado Amartya Sen y Martha Nussbaum, en el pensamiento clásico y, en particular, en las ideas de Aristóteles, quien consideraba que alcanzar la plenitud del florecimiento de las capacidades humanas es el sentido y fin de todo individuo

03

el concepto de 'desarrollo humano' cobró importancia dentro de la teoría económica, especialmente con las publicaciones de Amartya Sen y economistas de su campo.

DESARROLLO HUMANO

04

El índice de desarrollo humano (IDH) serviría para cuantificar el incremento de las oportunidades que tienen las personas para vivir una vida larga y saludable

05

El informe del IDH es elaborado y publicado anualmente desde 1990 por la ONU. Se ha posicionado como uno de los mejores indicadores para conocer cuál es el estado de la población de un país

